

DECLARACION DE LA ACADEMIA DE PSICOLOGA DE ESPAÑA SOBRE LA AGRESION DE RUSIA A UCRANIA Y A LA PAZ MUNDIAL

La Junta de Gobierno, en nombre de la Academia de Psicología de España, nacida para apoyar el desarrollo de una psicología dedicada a comprender y potenciar la conducta humana, en beneficio de los individuos y la sociedad, no puede dejar de rechazar la presente agresión de la gran potencia rusa con su ejército sobre la nación de Ucrania, y todas sus gentes, absolutamente injustificada, violando todo derecho y rompiendo la convivencia internacional y la paz mundial. Estamos ante unos hechos de tremenda violencia que ponen en riesgo el porvenir del mundo del que todos formamos parte. Pedimos a las autoridades internacionales firmeza, energía y perseverancia para afrontar esa agresión, manteniendo abierto un posible diálogo desde el que se pueda reconstruir la paz.